

令和7年度生徒総会（令和7年5月7日）

令和7年5月7日（水）6限、新津南高校の生徒総会が開催されました。今回は令和6年度の事業報告と生徒会会計決算報告、そして令和7年度の事業計画と生徒会予算について、さらにサッカー部、女子バレーボール部、女子バスケットボール部、剣道部の廃部について審議されました。事業計画では各専門委員長から一年間の活動について説明があり、文化委員会では「各種募金、地域との連携、ボランティアに関わること等に取り組む」ことも活動に入りました。

最後に、生徒会執行部から「いじめを許さない宣言」が発表され、全校で採択しました。以下に宣言文を掲載します。

「私たち生徒会執行部では、新津南高校がこれからも安全に安心して学校生活を送れる場であるよう願っています。そこで、生徒会執行部として、『新津南高校ではいじめを許さない』ということを宣言したいと思います。これは、生徒会からの宣言ではありますが、全校生徒のみなさんにも同じ気持ちでいて欲しいという思いです。全校生徒のみなさん、お互いを思いやり、安心して楽しい学校生活が送れるよう、ひとりひとりが、いじめを許さないという気持ちを共有していきましょう。」

